

16.11.2009 - 09:03 Uhr

## «Echte Freude schenken» / Spenden statt Schenken ist eine sinnvolle Alternative zu den alljährlichen Weihnachtsgeschenken

Luzern (ots) -

Die von der CONCORDIA Krankenversicherung lancierte Aktion «Echte Freude schenken» bietet eine sinnvolle Alternative zu den herkömmlichen Weihnachtsgeschenken.

Mit der Goldpostkarte «Echte Freude schenken», die an über 900 Standorten landesweit erhältlich ist, kann den Lieben ein weihnachtlicher Gruss gesendet werden. Gleichzeitig wird im Namen der beschenkten Person für Schweizer Familien in Not gespendet. Ein Präsent, das dreifach Freude macht.

Die gemeinsame Aktion von der Concordia Krankenversicherung und Caritas Schweiz läuft ab 16. November 2009. Die Karten sind kostenlos in Lokalen, Bars, Kinos und Fitnesscentren landesweit erhältlich.

Kontakt:

Marc Winterhalder  
Leiter Werbung  
Tel.: +41/41/228'02'42  
E-Mail: marc.winterhalder@concordia.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004587/100593720> abgerufen werden.